

"les démagogues sont remarquables par l'habit qu'ils portent et qui peut prendre la couleur du milieu où ils se trouvent, par leurs attachés-cases qui prolongent leurs mains et qui sont préhensibles, par leurs yeux qui sont indépendants et qui s'orientent dans presque toutes les directions et par leur langue qui est gluante et qu'ils projettent avec dextérité sur leurs proies"

JOURNÉE DÉMAGOGIQUE

malgré les tribulations dues aux mouvements atmosphériques,
la girouette maintient son cap dans la direction d'où vient le vent

ANTOINE GRAFF ADMINISTRATEUR
DE LA
GALERIE DES LICENCES
DIDACTIQUES
IMPLICITES
ATTITUDINALES
APPRECIATIVES
SPECIFIQUES
INVALIDES

C A L E N D I E R

H U M A I N E S

C I R C A D I E N